

## REVUE DES INTRODUCTIONS DE POISSONS ET DE CRUSTACÉS DÉCAPODES D'EAU DOUCE EN POLYNÉSIE FRANÇAISE.

---



La faune dulçaquicole indigène ou introduite de Polynésie française a été méconnue jusqu'à la fin du 20<sup>ème</sup> siècle, qui a vu les premiers inventaires exhaustifs du Muséum National d'Histoire Naturelle. Les introductions d'espèces ont commencé en 1920 avec le guppy pour atteindre finalement 11 espèces, qui se sont plus ou moins acclimatées. Seul l'archipel des Marquises est exempt d'espèces introduites. Les trois autres pourvus de rivières, les archipels de la Société, des Gambier et des Australes possèdent 1 à 3 espèces acclimatées et 1 à 3 espèces présentes dans des fermes aquacoles et que l'on pourrait retrouver dans les rivières durant les prochaines années.

**Auteurs du document :** P. KEITH

**Obtenir le document :** EDP Sciences

**Mots clés :** fishes, crustaceans, freshwater, French Polynesia, species introduction, poissons, crustacés, eau douce,

Polynésie française, introduction d'espèces

**Thème (issu du Text Mining) :** FAUNE, MILIEU NATUREL

**Date :** 2008-04-01

**Format :** text/xml

**Source :** <https://doi.org/10.1051/kmae:2002008>

**Langue :** Français

**Télécharger les documents :** <https://www.kmae-journal.org/10.1051/kmae:2002008/pdf>

**Permalien :** <https://www.documentation.eauetbiodiversite.fr/notice/revue-des-introductions-de-poissons-et-de-crustaces-decapodes-d-eau-douce-en-polynesie-francaise0>

Evaluer cette notice: